

Wer dahinter steht.

“Zur Sache Sucht” ist eine Basler Aktion für das Gespräch über Sucht, hinter der hoffentlich möglichst viele stehen.

- Die Initianten sind der Kanton Basel-Stadt und für einige Aktionen auch der Kanton Basel-Land.
- Das Patronat der Aktion haben Personen des öffentlichen Lebens übernommen.
- Die Aktion wird vom Bundesamt für Gesundheitswesen fachlich und finanziell unterstützt.

Wer dahinter steht.

Primary Maker

Kanton Basel-Stadt

Date

[1991]

Medium

Siebdruck

Dimensions

128 × 90.5 cm

Object number

CH-000957-X:97336

Terms

Suchtbekämpfung